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ABSTRAK 

 

Ayu Cahyani, (2017): Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran Creative  

Problem Solving dengan Menggunakan Media 

Molymod terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa 

Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Pasir Penyu 

Kabupaten Indragiri Hulu 

Penelitian ini adalah penelitian quasi eksperimen yang dilatarbelakangi oleh 

rendahnya hasil belajar kimia siswa kelas X SMA Negeri 1 Pasir Penyu. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penerapan model Creative 

Problem Solving dengan menggunakan media molymod terhadap hasil belajar 

siswa kelas X SMA Negeri 1 Pasir Penyu pada materi hidrokarbon. Desain 

penelitian yang digunakan adalah Pretest-Posttest Control Group Design. Subjek 

penelitian ini adalah siswa kelas X tahun ajaran 2015/2016 dengan jumlah sampel 

2 kelas yaitu X.3 sebagai kelas eksperimen dan X.2 sebagai kelas kontrol. Data 

penelitian dikumpulkan melalui wawancara, observasi, tes dan dokumentasi. Data 

awal dan data akhir dianalisis dengan menggunakan Uji T. Hasil pengolahan data 

akhir diperoleh nilai thitung = 2,9149 dan  ttabel = 1,9977 pada taraf signifikan 5%. 

Nilai thitung > ttabel, sehingga Ho ditolak dan Ha diterima yang berarti menunjukkan 

adanya pengaruh model pembelajaran Creative Problem Solving dengan 

menggunakan media molymod terhadap hasil belajar kimia siswa SMA Negeri 1 

Pasir Penyu, dengan pengaruh sebesar 11,72%. 

 

Kata Kunci: Creative Problem Solving, Molymod, Hasil Belajar, 

Hidrokarbon 
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ABSTRACT 

 

Ayu Cahyani, (2017):  The effect of Creative Problem Solving learning model 

by using Molymod media on students’ achievement of 

chemistry subject at State Senior High School 1 Pasir 

Penyu Indragiri Hulu Regency 

 This study aims to know the effect of Creative Problem Solving learning 

model by using molymod media on students’ achievement of chemistry subject at 

State Senior High School 1 Pasir Penyu Indragiri Hulu Regency. This is a quasi-

experimental research by pretest-posttest control group design. The subjects of 

this study were tenth-grade students in academic year 2015/2016, in which class 

X.3 was as the experimental group and class X.2 was as the control group. Data 

were collected through interview, observations, test and documentation. The test 

scores were analyzed by using T-test. The result shows that tcount= 2.9149 and 

ttable= 1.9977 (significant level 5%) that means tcount > ttable or Ho was accepted and 

Ha was rejected. It can be concluded that there ia a significant effect of using 

Creative Problem Solving learning model by using molymod media on students’ 

achievement of chemistry subject at State Senior High School 1 Pasir Penyu with 

the effect of 11.72%. 

Keywords: Creative Problem Solving, Molymod, Achievement, 

Hydrocarbon 
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 يهخص

 

 

 باستخذاو (Creative Problem Solving)( : تأثيش تُفيز ًَٕرج انتؼهى ٧١٠٢أيٕ خحياَٗ ،)

يٕنيًٕد ػهٗ َتائح تؼهى انكًياء نذٖ انتلاييز فٗ انًذسست  بٕسيهت

 فاسش فيدٕ يُطقت اَذسا خيش٘ ْٕنٕ.  ٠انثإَيت انحكٕييت 

 

ْز انبحث شبّ انتدشبت ٔخهفيت انبحث ْٗ اَخفاض َتائح تؼهى انكًياء نذٖ تلاييز 

فاسش فيدٕ. يستٓذف ْز انبحث إنٗ يؼشفت   ٠انصف انؼاشش فٗ انًذسست انثإَيت انحكٕييت 

يٕنيًٕد ػهٗ َتائح  باستخذاو بٕسيهت (Creative Problem Solving)تأثيش تُفيز ًَٕرج انتؼهى 

فاسش فيدٕ فٗ يادة  ٠ٖ انتلاييز فٗ انًذسست انثإَيت انحكٕييت تؼهى انكًياء نذ

(Hidrokarbon) ٧١٠٥/٧١٠٦. ٔأفشاد انبحث تلاييز انصف انؼاشش يٍ انسُت انذساسيت 

كفصم انتدشبت ٔ تلاييز انصف  ٣حث فصلاٌ أٖ تلاييز انصف انؼاشش.ٔيدًٕع ػيُت انب

ابهت, ٔالاختباس, ٔانًلاحظت, انًق كفصم انضابط. انبياَاث تدًغ بالإ ٧انؼاشش .

َتائح تحهيم انبياَاث  .  Tانبياَاث الأٔنٗ ٔالأخيشة تحهلاٌ باستخذاو اختباس  ٔانتٕثيق. 

فٗ انًستٕٖ انٓاو  ٢٢٩٩,٠يسأٖ  Ttabel , ٩٠١٩,٧ يسأٖ Thitung  الأخيشة تٕخذ أٌ 

يقبٕل. ْزا يشيش إنٗ أٌ ُْاك تأثيش تُفيز  Haيشدٔد ٔ  Hoأٖ  (Ttabel<Thitung) َتائح% . ٥

يٕنيًٕد ػهٗ َتائح تؼهى  باستخذاو بٕسيهت  (Creative Problem Solving)ًَٕرج انتؼهى 

 %.٧٢,٠٠فاسش فيدٕ ٔػذدِ  ٠انكًياء  نذٖ انتلاييز فٗ انًذسست انثإَيت انحكٕييت 

 

 Hidrokarbonيٕنيًٕد، َتائح انتؼهى،  ،Creative Problem Solvingانكهًاث الأساسيت : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


